

## 新型コロナウイルスの感染拡大で影響を受ける就活生を応援！ 「関西ITオンライン合同会社説明会」3/25(水)15時～実施 ＝ 関西のIT関連企業全10社がタッグを組んで開催 ＝

2021年度入社の新卒採用活動において3月25日(水)、株式会社ビヨンド（大阪市浪速区／横浜市中区）を含む関西のIT関連企業9社が「関西ITオンライン合同会社説明会」を実施することとなりました。新型コロナウイルス感染拡大防止策として行う初の試みです。



全9社が参加する「関西ITオンライン合同会社説明会」

2月26日・3月11日には  
「オンラインゲーム内会社説明会」も実施しました

■ **関西のIT関連企業全10社が参加する「関西ITオンライン合同会社説明会」3/25(水)15時～**  
新型コロナウイルス感染拡大防止策として、新卒採用の入り口となる大型の会社説明会が中止・延期になる日々が続いています。「いつまで新型コロナウイルスの影響が続くかわからない」「収束するまで待ってられない」「ウイルスの感染拡大で影響が出ている就活生の力になりたい」と、この度、**関西のIT関連企業・全10社がタッグを組み「関西ITオンライン合同会社説明会」を3月25日(水)15時～18時に実施することとなりました。**オンラインのノウハウを持っていない企業もあり、現在企業間で助け合いながら準備を進めています。

狙いとしては、まず、多くの学生や企業担当者が集う合同会社説明会をオンライン環境で行うことで新型コロナウイルス感染拡大を防止すること。2つ目に、1社だけの会社説明会ではなく、合同会社説明会として行うことで学生・企業相互のマッチングの機会を可能な限り創出すること。3つ目に、全国からの新卒採用も同時に強化することです。

配信ツールはZoomを使用し、各社30分で会社説明と質疑応答を行います。参加する企業は、全て関西に本社を持つIT関連企業で、株式会社アメージングやmonoAI technology株式会社のほか、株式会社バレット、株式会社お多福ラボなど全9社が参加いたします。参加企業の中には、会社説明会だけでなく2次面接までオンラインで行う企業もございます。

当社としては、連日イレギュラーなことが続いている就活生の不安を少しでも取り除くとともに、IT企業だからこそ未来を見据え、多様化の時代に沿った採用活動に取り組んでまいりたいと思っております。

## ■「関西ITオンライン合同会社説明会」概要（HP：<https://bit.ly/2vV7wX8>）

日時：2020年3月25日(水) <15時～18時>

配信ツール：Zoom

スケジュール：Aチーム(5社)、Bチーム(5社)に分かれて各社15分ずつの会社説明を行います。  
説明は前半ブロック・後半ブロックで2回行いますので、どちらのチームにもご参加いただけます。  
前半ブロック 15：00～16：15/後半ブロック 16：30～17：45

参加企業：全10社※全て関西に本社を持つIT関連企業（敬称略・五十音順）

### 【前半】

株式会社アメージング 事業：ゲーム開発 (<https://www.amazing-game.co.jp/>)

AIエンジニアリング株式会社 事業：IoT/AI開発 (<https://ai-e.co.jp/>)

サイバーワークス株式会社 事業：システム開発 (<https://www.cyber-works.co.jp/>)

株式会社ハック 事業：キッズプログラミングスクール (<https://8x9.jp/>)

monoAI technology株式会社 事業：ゲーム開発、XR、デバッグ (<https://monoai.co.jp/>)

### 【後半】

・株式会社お多福ラボ 事業：AI開発 (<https://otafuku-lab.co/>)

・株式会社CTIA 事業：ブロックチェーンシステム開発 (<https://ctia.ltd/>)

・株式会社ネットオン 事業：採用Webマーケティング/Webサービス (<https://neton.co.jp/>)

・株式会社バレット 事業：ゲーム開発 (<http://www.bullets.co.jp/>)

・株式会社ビヨンド 事業：クラウド/サーバ構築・運用 (<https://beyondjapan.com/>)

## ■2/26(水)・3/11(水)「オンラインゲーム内会社説明会」実施！学生満足度は100%

新卒採用の取り組みとして今回新たな試みとして実施した「オンラインゲーム内会社説明会」。通常の会社説明会で配布する資料は壁面ブロックに文字を投影して説明し、質疑応答などはゲーム内のチャットを通じてやり取り。実際の人物ではなく、アイコン同士のやり取りで、通常の会社説明会よりもフラットな雰囲気で行われ、会社説明会後に実施したアンケートでは満足度100%を達成しました。また「オンライン上で聞けてとても楽でした」「新鮮で楽しかったです。ありがとうございました」などのコメントもいただき、短時間でお互いの距離を縮ませることに成功しました。



スーツ姿のアイコンで参加した学生も



ゲーム内に本社オフィス空間を模したステージを作り、仮想社内見学も行いました



配信中の様子

## ■株式会社ビヨンドについて (<https://beyondjapan.com/>)

株式会社ビヨンドは、2007年4月に設立した、クラウド/サーバーの構築・運用管理、Webシステム開発Webサービスを手がける会社です。

是非、貴社媒体でお取り扱い頂きますようお願い申し上げます。

ご不明点などございましたら、お気軽にお問い合わせくださいませ。